

Plattform Pilgrambrücke

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS und der SPÖ Margareten stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 3. Dezember 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die für den U-Bahnbau errichtete Plattform über dem Wienfluss, sobald diese nicht mehr für Bauarbeiten benötigt wird, in eine dauerhafte Lösung überzuführen.

Das letzte Hochwasser hat gezeigt, dass es in dem Bereich zwar teilweise sehr hohe Schäden gegeben hat, die Plattform aber sogar das 1000jährige Hochwasser gut überstanden hat.

Wir möchten damit den schon bestehenden und einstimmig beschlossenen Antrag nochmals unterstreichen und die Wichtigkeit an Flächen für ein entspanntes Verweilen im öffentlichen Raum gerade für den dicht verbauten Bezirk Margareten betonen.

Es wird ersucht - zum geeigneten Zeitpunkt - für die Detailplanung ein entsprechendes Projekt gemeinsam mit den angrenzenden Bezirken Margareten und Mariahilf zu initiieren.

Begründung

Die WientalTerrasse zeigt, wie notwendig und wie erfolgreich solche Plätze zum Verweilen im öffentlichen Raum sind. Daher sehen wir es mit relativ wenig Aufwand als einen richtigen Schritt, die vorhandene Plattform für eine geeignete Nachnutzung zu adaptieren und den Anrainer:innen der Bezirke Margareten und Mariahilf zu Verfügung zu stellen.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui-Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Kern

BR Klaus Mayer
Klubvorsitzender für den SPÖ Klub